

本間ゴルフは、ガーナ共和国のゴルフ選手育成をサポートいたします **ガーナ共和国へ当社ゴルフクラブ 30 セットを寄贈**

株式会社本間ゴルフ

株式会社本間ゴルフ（本社：東京都港区三田 3-11-26、代表取締役社長：西谷 浩司）は、2010年9月29日、ガーナ共和国のゴルフの発展のために、当社製品ゴルフクラブ 30 セットを同国に寄贈いたしました。寄贈は、ジョン・エバンズ・アッタ・ミルズ ガーナ共和国大統領が公式実務訪問賓客として訪日した際に、ガーナ共和国大使館から懇談会のご招待を受け、当社代表取締役社長 西谷 浩司がミルズ大統領に直接お渡しいたしました。これらのゴルフクラブは、ガーナ大学やクマシ大学の将来活躍が期待されるプレーヤー達が使用する予定です。

ガーナ共和国は、2016年ブラジル・リオデジャネイロで開催される夏季オリンピックで、ゴルフ競技が正式種目に復活することを見据え、現在、国を挙げてゴルフ選手の育成に取り組んでおります。当社は、“グローバルな企業活動を通じて、より多くの人々にゴルフの楽しさを提供し、健康的な社会環境作りに寄与すること”を理念にしており、同国の今回の取り組みに賛同し、このたびの寄贈となりました。

当社は、日本のゴルフメーカーを代表し、日本国とガーナ共和国の友好関係を深め、今後もゴルフ発展のために全力をあげて協力してまいります。



<日本貿易振興機構(JETRO)本部にて、大統領へクラブを寄贈した当社代表取締役社長 西谷浩司>

<本件に関するお問合せ先>

株式会社本間ゴルフ 営業企画部 コーポレートコミュニケーションズチーム
担当 大月 TEL:03-5419-3252

<ご掲載・写真データ等に関するお問合せ先>

本間ゴルフ 広報事務局 共同 PR 株式会社
担当:菅野(カンノ)、杉浦(スギウラ)、渡辺(ワタナベ) TEL:03-3571-5228